

NETZ-AUSSICHTEN UND NETZ-EINSICHTEN

Liebe Leser*innen,

unser 2. Infobrief des Jahres 2022 steht Ihnen zur Verfügung – wir begrüßen Sie dazu mit Freude! Wir wissen um die „Tsunamis“ an Informationen, denen auch Sie zuweilen ausgesetzt sind. Aber wir hoffen dennoch weiter auf Ihr Interesse – denn das Blatt kann sich wenden...lassen...

Einen angenehmen und friedlichen Sommer wünscht

Ihr NkW-Team

NETZ – DIE 1. BEIRATSSITZUNG 2022

Am 2. Mai 2022 tagte der Beirat unseres NkW in der Grimmaischen Straße 10.

Den Schwerpunkt (leider) bildeten die Darlegungen, Fakten sowie Hintergründe der momentanen Beendigung der Finanzierung unseres Jugendberufshilfeangebots durch das Jobcenter. Dies bedeutet für 40 (!) junge Menschen eine vorläufige und vorzeitige Beendigung unserer Betreuung. Uns bereitet diese Tatsache menschlichen und fachlichen Schmerz. Gleichwohl geht das Ringen um unseren Fortbestand auf vielen Ebenen weiter.

Auch gute Nachrichten seien berichtet: Mit Herrn Ebbach von der LWB (Teamleiter Sozialmanagement) und Herrn Michalak vom Ordnungsamt (amt. Abteilungsleiter Verwaltung) begrüßen wir zwei neue Mitglieder im Beirat. Beide sind uns seit Jahren zugeneigt – nun ist es auch noch offiziell! Willkommen!

NETZ – HATTE MDR „IM NETZ“

Für die MDR-Sendung „Umschau“ wurde ein kleiner Beitrag in unserer Radwerkstatt Große Fleischergasse 12 gedreht. Es ging um die Frage: Was geschieht mit sogenannten „Schrotträdern“?

Unser langjähriger Werkstattpädagoge Matthias Gosse erläuterte die Vorgehensweise in Leipzig. Alte und besitzerlose Räder werden vom Ordnungsamt gesammelt, verschrottet oder wieder „aufgepöppelt“. Da kommen wir ins Spiel: Hr. Gosse führte mit den Teilnehmenden alle Schritte vor und

auf, wie aus einem alten Rad ein fahrbereites und annehmbares werden kann. Die Kolleg*innen des MDR zeigten sich sehr interessiert – auch bei ausgeschalteter Kamera. Vor allem, dass die Arbeiten (unter Anleitung) von den jungen Menschen geleistet werden, beeindruckte sie stark. Sie erkannten das Besondere am „System NkW“. Ach so: Das Kürzel MDR ist ja bekannt. Bezogen auf unseren Kollegen und Mitbegründer der Radwerkstatt in der Großen Fleischergasse verstehen wir MDR auch als – „Matthias, Der Radprofi“...

NETZ – DANKT UND FREUT SICH

Ja, die Leipziger Kinderstiftung ist uns vor allem ideell eine treue Partnerin. Nicht nur am Rand, sondern mittendrin beim BBW-Jubiläum bekamen wir eine Spende über 2.000 Euro überreicht.

Die Geschäftsführerin Frau Birgit Malios überreichte uns die Spende – welch' Freude auf unserer Seite. Wir werten diese auch als Anerkennung unserer Arbeit und fühlen uns einmal mehr motiviert. Nicht zuletzt in einer Zeit noch ausstehender externer Entscheidungen die Existenz unseres NkW betreffend...



NETZ – DANKT UND FREUT SICH NOCHMAL

Dank diesmal an die „Zwergenwiese Naturkost gGmbH“ für die Spende von vegetarischen und veganen Brotaufstrichen zum Frühstück mit unseren jungen Menschen. Wie zu verlauten war, wird diese Gabe diverse Wiederholungen erfahren. Da lässt man sich gerne mal eine schmieren...



NETZ – DER 11. TAG DER ERDE

Im 11. Jahr galt es, den „Tag der Erde“ in den BBW-Kindertagesstätten (sozusagen die 12. & 13.) „Elefant, Tiger & Knirps“ und „Schröderstraße“ mit dem US-Generalkonsulat zu begehen.

Nicht nur meteorologisch verhiess es eine gute Sicht – auch alle Akteur*innen zeigten sich in guter Form.

Die Herausforderungen einer Doppelveranstaltung haben sich gelohnt. Die Gäste um den US-Generalkonsul Herrn Ken Toko wurde in beiden Einrichtungen von den Kindern und Mitarbeitenden sehr herzlich begrüßt. Liebevoller Vorbereitungen nebst deren fröhlicher Umsetzung prägten das Bild des Tages. In diesem Bild fand sich der Generalkonsul trefflichst aufgehoben und las mit sympathischer und humorvoller Hingabe aus dem Buch „Die kleine Raupe Nimmersatt“.



Seit 11 Jahren wird aus diesem Buch zum „Tag der Erde“ von den amtierenden Konsulen in den verschiedenen Kindergärten vorgelesen. Daneben gehört die Pflanzung eines Bäumchens oder Busches durch die Kinder mit dem Generalkonsul unter fachlicher Anleitung der jungen Menschen aus dem „Netz kleiner Werkstätten“ zur Tradition. Danke an alle Akteur*innen in den Kindergärten, an das Netz-Team und die Kolleginnen der Unternehmenskommunikation für die Bilder.

Das erste Bäumchen wurde vor 11 Jahren im Kindergarten Zeumerstraße gepflanzt – da würden wir 2023 wieder beginnen. Nicht nur das Bäumchen ist in 11 Jahren gewachsen – auch die damaligen Kinder...

NETZ – RADWERKSTATT KANN BLEIBEN

Unser Aufatmen war vermutlich weit zu hören: Wir bleiben in der Großen Fleischergasse 12!

Die Planungen zum Umbau des berühmten „Matthäikirchhofs“ schreiten voran und unser Bangen, selbigen verlassen zu müssen, war groß. Nun ist es sehr amtlich, bleiben zu können... Es ist für die Radwerkstatt unser bester Standort mit bester Tradition!

NETZ – GEFLÜSTER

...lässt verlauten: Wir haben ein „Gnadenbeet“ für Pflanzen, die Sie nicht mehr brauchen. Interesse? Dann rufen Sie doch unseren Kollegen Manuel Schmidt an: (0151) 422 523 90